

## JRC同好会

部員数 17名（3年生8名／2年生7名／1年生2名）

活動日時 毎月第1水曜日の放課後

ただしボランティア活動は主に土日学校外で行われています

### 活動内容

- ・ペットボトルキャップの回収

（世界の子供を救おう！キャップ400個で10円ポリワクチンは1人分20円つまり800個のキャップで子供一人の命が救えます）

- ・地元小美玉市で主催するサマーキャンプのスタッフ

- ・赤い羽根共同募金の街頭スタッフなど、さまざまな活動に参加しています。

誰でもできることです。ぜひ一緒に活動してみませんか？



平成 27 年度 献血事業に協力しました



愛の献血車



受付は JRC 同好会 1・2 年生



献血を終えてにっこり！



400 ml 献血してくれました



採血しても元気いっぱいです



記念品を手に記念撮影しました



比重の検査を受けます



ライオンズクラブ会長様



初めての献血でした

平成 27 年度の実績

対象者（生徒・職員）

献血申込者数 77 名

200 ml 献血者 28 名

400 ml 献血者 28 名

献血実施者 56 名

薬の服用や比重不足（不適格）21 名

今年度は JRC 同好会のメンバーが教室に PR にお邪魔したり、登校時に昇降口で献血の協力をお願いをしたりしました。おかげ様でたくさんの協力を得ることが出来ました。ご協力ありがとうございました。

献血してくれた皆さんには、美野里ライオンズクラブ様からは記念品をいただき、小美玉市からはパンを提供していただきました。ありがとうございました。

平成27年12月7日(月)

## 小美玉市立中学校音楽鑑賞教室で「おもてなし」をしてまいりました

今年10月17日 “みの一れ流おもてなし”を体験したJRC同好会のメンバー 今日おもてなしデビューです。



打ち合わせもしっかり行いました。



お客様をお出迎え。笑顔で挨拶しました。



中学生の入場開始、もぎりも上手にできました。



初めての“おもてなし”でしたが、明るく元気に出来ました。  
東京室内管弦楽団の演奏もすばしかったです。



JRC 同好会

## 花の植栽

2014.12.7 第2回ご当地キャラグランプリでボランティア活動に参加

2014.11.28 校内・羽鳥駅前にプランターを設置

2014.6.15 第29回小美玉市羽鳥コミュニティふれあい広場に参加

2014.6.11 校内にプランターを設置

2013.10.1 赤い羽根共同募金の募金活動

2013.6.14 羽鳥駅前にプランターを設置

平成26年12月24日(水)

JRC同好会が茨城空港でボランティア活動を行いました。



茨城空港「ゆるキャラグランプリ」に参加



12月7日(日)

10時～茨城空港において第2回ご当地キャラグランプリが開催されました。

そのイベントでJRC同好会の4名がスタッフとしてタイムキーパーなどのボランティア活動をしました。最後にボランティアスタッフで記念撮影をしました。

小美玉市社会福祉協議会へ募金しました



12/17(水)

JRC同好会の3年生が、6月におこなった文化祭バザーの売り上げ4805円を小美玉市社会福祉協議会 善意銀行へ寄付しました。これは市の高齢者福祉のために使われます。後日ペットボトルキャップも届けに行きます。



平成26年11月28日(金)  
JRC同好会が植栽を実施しました



テストの午後に実施しました



保健室の外にも



体育館前にも



植えているのはパンジーです



みんなで協力します



羽鳥駅前にも設置しました



校内・駅前に設置してあります。これからも美化活動を頑張ります。



平成26年6月15日(日)  
ふれあい広場でダンスと読み聞かせを行いました。



小美玉市羽鳥コミュニティにて、ダンスパフォーマンスを披露



ダンス・ダンス・ダンス



#### 司会進行



読み聞かせも行いました。

「こころふれあう羽鳥の会」の主催で羽鳥駅東側けやき通り沿いで行われている活動に参加させていただき、大変勉強になりました。今後も誰かの役に立つ活動を考えてまいります。



JRC同好会員 集合

平成26年6月11日(水)  
JRC同好会がプランターへ植栽を行いました。



石岡一高から購入した苗を使って、校内の美化に努めました。



プランターに



正門前に



体育館脇に



顧問もお手伝い



土いじるのって落ち着くよね。





平成25年10月1日(火)

JRC同好会が赤い羽根共同募金の活動をお手伝いしました。



本校近くのショッピングセンターで募金を呼びかけました。



今年も10月1日から「じぶんの町を良くするしくみ」をテーマに、赤い羽根共同募金運動が始まりました。



平成25年6月14日(金)

JRC同好会が植栽をして羽鳥駅前に飾りました。



今年度も羽鳥駅東口ロータリーにプランターを設置しました。どうぞご覧ください。



植栽風景



今回は



設置した花の管理や水やりもJRCの生徒が、当番を決めて行います。(地域の方々のご協力もいただいております。)

昼休みを利用して2・3年生がプランターに苗を植えました。

・マリーゴールド(黄・橙)

・レッドサルビア

・日々草(赤)

の3種類を植えました。

JRC同好会は、植栽の他にも校内(体育館前)の花壇作りやペットボトルキャップの回収を行っています。小美玉市の行事等にも、ボランティアとしてお手伝いさせていただいております。今後もできることを少しずつでも増やしていきたいと考えております。(顧問談)

